
���経営経済　52号　2���݄̍

　͍ͨͩ·ɼଠాઌੜ͔Βޚհʹ༬͔Γ·ͨ͠ɼ࢈経৽ฉͷঘ೭ͱਃ͠·͢ɻ

Ͳ͏ͧΑΖ͓͍͍ͨ͘͠͠ئ·͢ɻ

΄հ͍͖ͨͩ·͕ͨ͠ɼଠాઌੜͱͷͭͳ͕Γɼ��ޚɼଠాઌੜ͔Βࠓ　�　

Ͳલʹɼࢲɼ࢈経৽ฉࣾͰֶ࢈࿈ܞͷϑΥʔϥϜΛاը͠·ͯ͠ɼͦͷϑΥʔϥ

Ϝʹֶ࢈ͷʮֶʯͷදͱͯ͠ଠాઌੜʹདྷ͍͍ͯͨͩͨɻͦΕҎདྷɼେมڠޚ

ྗΛ͍͖ͯͨͩ͠·ͨ͠ɻֶ࢈࿈ܞͷϑΥʔϥϜͱ͍͏ͷ��ؒଓ͚·ͯ͠ɼ

͜ͱͦ͠ΕΛҥ͕͑͠ɼ͜ͱ͠��݄ʹɼϦΫϧʔτΩϟϦΞ͞Μɼେࡕձ

ٞॴ͞Μͱ࢈経৽ฉͷ̏ऀͰʠब׆ʡΛςʔϚʹͨ͠ϑΥʔϥϜΛ࣮͢ࢪ͘ɼࠓɼ

४උΛਐΊ͍ͯΔͱ͜ΖͰ͍͟͝·͢ɻ

　�　ͦΕͰɼຊͷ͓ͷςʔϚͰ͋Γ·͢ʮమΞτϜΛͨͬٹେࡕͷதখا

ɻ͢·͍ࢥ経営ऀʯʹ͍ͭͯɼ͓Λ͍͖͍ͤͯͨͩͨ͞ͱۀ

　�　͕ͦͦࢲख௩࣏͞Μͷ࡞ͱग़ձͬͨͷɼࢲ����͔Β2���ͷ̎

ؒɼ౦ژ経済෦ʹ͓Γ·ͯ͠経済ۀ࢈লΛ̎ؒ୲͍ͯͨ͠ࠒͰ͢ɻ経࢈ল

Λ୲͢Δͱɼ経済ۀ࢈লͷຊؗͷ��֊ʹऀهΫϥϒ͕͋Γ·ͯ͠ɼຊࣾʹߦ

͔ͣʹɼ̎ؒͣͬͱբϲؔʹ௨͍ͬͯ·ͨ͠ɻ経࢈লͱ͍͏ͷඇৗʹकඋൣ

ғ͕͍͟͝͏·ͯ͠ɼۀ࢈ࡦͪΖΜͰ͕͢ɼಛڐɼͦΕ͔ΒΤωϧ

Ϊʔɼதখۀاɼ͍ΖΜͳΛ๊͍͑ͯΔɼͦ͏͍͏লிͰ͢ɻ

　�　͋Δͱ͖தখۀاͷࣄهΛॻ͜͏ͱ͍ࢥ·ͨ͠ɻϕϯνϟʔʹ͍ͭͯࣄهΛॻ

͜͏ͱɻͨͩ୯ʹࣄهΛॻ͘ͷͰͳͯ͘ɼ಄ʹɼΩϟονʔͳ͓Λͯͬ࣋

͜Α͏ͱ͑ߟɼͻΐͬͱͯ͠ख௩࣏͞ΜԿ͔ϕϯνϟʔʹؔ͢ΔΛඳ͔Ε

ୈ̑ճதখݚηϛφʔʢ2���݄̔̒ʣ

మΞτϜΛͨͬٹେࡕͷதখۀا経営ऀ
ʵख௩࣏ʰͲ͍ͭͨΕʱͷਅ࣮Λ໌͔͢ʵ

ຊࣾ�લฤूҕһࡕ経৽ฉେ࢈ 　�　　　　
େࡕ経済େֶ　٬һڭत　　　　ঘ　೭
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ͯͳ͔͔ͬͨͳͱ;ͱ͍ࢥ·ͨ͠ɻͦΕͰɼख௩ϓϩμΫγϣϯʹిΛ͠ɼి

ʹग़ΒΕͨํʹɼख௩࣏͞Μϕϯνϟʔʹؔ͢Δ࡞ɼͦ͏͍͏ອըΛ͓

ඳ͖ʹͳͬͯ·ͤΜ͔ͱ͓ਘͶΛͨ͠ͱ͜Ζɼిʹग़ΒΕͨํ͕ɼϕϯνϟʔ

ͦͷͷ͡Όͳ͍͚ΕͲɼଟগͦ͏͍͏ཁૉͷ͋Δ࡞ʹʮͲ͍ͭͨΕʯ͕͋Δ

ͱฉ͖·ͨ͠ɻฉ͍ͨ͜ͱͳ͔ͬͨ࡞Ͱͨ͠ɻૣɼ৽॓ͷلҏᅳʹ͖ߦ·

ͯ͠ɼʮͲ͍ͭͨΕʯͱ͍͏࡞Λങ͖ͬͯͯಡΈ·ͨ͠ɻ͢Δͱɼඇৗʹ͓͠

Ζ͍ΜͰ͢ɻ

݈ଂɼా༑Ұɼኍত͕Ϟσϧʹͳ͍ͬͯޠ಄ʹɼ͜ͷרͷ࡞　�　

Δͱख௩͞Μ͕ࣗॻ͔Ε͍ͯΒͬ͠Ό͍·͢ɻઓޙͷম͚ͷத͔Βେཱ͕ࡕ

্͕͍ͪͬͯ͘ɼͦ͏͍͏ɼ࣌എܠΛඳ͍͍ͯΒͬ͠Όͬͯɼख௩࣏ࣗ

ֶੜΛ͔Ϳͬͯম͚ݪΛ΄͖ͬͭา͍͍ͯ͘ɼͦΜͳγʔϯग़͖ͯ·

͢ɻ࠷ॳɼകాͷٸࡕඦ՟ళ͕ۭऻͰম͚མͪΔɼͦ͏͍͏ͱ͜Ζ͔Β࢝·ͬ

Ͱ͢ɻະདྷͱ͔ՊֶΛ͓ඳ͖ʹͳΔख௩͞ΜͷΠϝʔδ͔Β͢Δͱɼ࡞͍ͯ͘

͜Μͳ࡞ඳ͍ͯΔΜͩͱͯͬࢥɼඇৗʹҟ৭ͷ࡞ͩͱ͍͏ҹΛͪ࣋·͠

ͨɻ

࡞ͷ͜Ζ͔֬ʹʮమΞτϜʯͱ͔ʮδϟϯάϧେఇʯͱ͔ɼͦ͏͍͏ڙࢠ　�　

ΛಡΜͩΓɼςϨϏͰͨݟΓͯ͠ɼख௩࡞ʹର͢Δ͠Έ͋ͬͨΜͰ͕͢ɼ

ͦΕͱҧ͏ख௩͞ΜͷҰ໘ɼͦ ΕʹॳΊͯग़ձ͍·ͨ͠ɼʮͲ͍ͭͨΕʯΛ௨ͯ͡ɻ

　�　͜ΕΛ͖͔͚ͬʹɼࠓਃ͠·ͨ͠Α͏ʹख௩࡞Λɼ͍ΖΜͳ࡞ΛಡΜͰΈ

Α͏ͱ͍ࢥ·ͨ͠ɻ͍ΘΏΔख௩͞Μͷද͚ͩ࡞Ͱͳͯ͘ΒΕͯͳ͍࡞

Ͱ͢ɻେࡕͷάϥϯυϏϧͷ��֊ʹɼࡢͳ͘ͳΓ·͚ͨ͠ΕͲلҏᅳॻళͷ

ίϛοΫ͕ؗ͋Γ·ͨ͠ɻອը͔ͬΓѻͬͯΔॻళͰ͕͢ɼͦ ͜ʹख௩࣏ίʔ

φʔ͕͋Γ·ͨ͠ɻख௩͞Μͷ࡞͕ूΊΒΕ͍ͯͯɼͦͷલʹཱͭͱɼຊʹ

ฉ͍ͨ͜ͱͳ͍Α͏ͳ࡞͕͍ͬͺ͍ฒΜͰ͍ΔΜͰ͢ɻͦΕΛย͔ͬΒ͍

Ζ͍ΖಡΈ͋ͬͯ͞ɼࠓͰશ෦ΛಡΊ͍ͯ·ͤΜ͕ɼʢޙͰ·ͨগ͠৮ΕΑ͏

ͱ͍ࢥ·͕͢ʣख௩࡞ʹײಈͨ͠ͱ͍͏ͷ͕ɼվΊͯͷख௩͞Μͱͷग़ձ͍Ͱ

ͨ͠ɻ

　�　2���·Ͱ౦ژ経済෦ʹ͍·ͯ͠ɼ͔ͦ͜ΒେࡕʹΓ·ͨ͠ɻେࡕ経済෦Ͱ

Λൿࢤք୲͓ͯ͠Γ·ͨ͠ɻͦͷͱ͖ʹɼ͓Γͨ͠ʮࡒΛΓͳ͕Β࣍

Ίͯʯͱ͍͏λΠτϧͷ࿈ࡌɼ͜ΕΛࢲ࣌ͷ経済෦ʹɼ࿈ࡌΛ͠·ͤΜ͔
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ͱ͍͏͜ͱΛఏҊ͠·ͨ͠ɻͦͷఏҊ͕௨ͬͯɼʮࢤΛൿΊͯʯͱ͍͏λΠτϧͷ

࿈ࡌΛ̍ؒɼ͕ࢲॻ͖·ͨ͠ɻίϯηϓτ経済ਓ͋Δ͍経営ऀɼ͋Δ͍

経済ਓͱ͔経営ऀʹ·ͭΘΔؔऀɼͦ͏͍ͬͨਓͷӅΕͨΤϐιʔυɼͦΕΛ

հ͍ͯ͘͜͠ͱΛओʹ͠·ͯ͠ɼேץͰ̍ؒ࿈ࡌΛଓ͚·ͨ͠ɻωλΛݟ

͚ͭΔͷʹ͍݁ߏΖ͍Ζۤ࿑ͨ͠ΜͰ͕͢ɼ̍ͭʹʮͲ͍ͭͨΕʯΛಡΜͰ

͍ͨͷͰɼ͞Μͷͱ͜Ζʹ͚ߦɼ͖ͬͱ͓͠Ζ͍͕ฉ͚Δʹҧ͍ͳ͍

ͱ͍͏͜ͱΛ֬৴͍ͯ͠·ͨ͠ɻ͔ͭزͷωλΛࣥච͠ɼ͡Ό͋΅ͪ΅ͪΛฉ

Λ͠·ͨ͠ɻ͍͓ʹ͞Μͷͱ͜Ζɼ͍ࢥͱ͏͜ߦʹ͖

Ͱ͍Βͬऀۀͱ͍͏ϕϏʔΧʔͷձࣾͷ݈ଂ͞ΜɼΞοϓϦΧ　�　

͠Όͬͯɼࠓɼ͜ͷձࣾΞοϓϦΧɾνϧυϨϯζϓϩμΫπͱ͍͏߹ಉձࣾ

ʹͳ͍ͬͯ·͢ɻैۀһ2ࠓ��ਓɻࢲ͞Μͷͱ͜ΖʹࢀΓ·ͯ͠ɼʮͲ

͍ͭͨΕʯͷϞσϧʹͳͬͯΔਓͱ͍͏ೝ͔ࣝ͠ͳ͔ͬͨΜͰ͕͢ɼ͍Ζ͍Ζ

Λฉ͖·ͨ͠ɻͦΕ͕ࢲͷ৽ฉऀهੜ׆ͱ͠·ͯ͠ɼଟɼࠓ·Ͱʹग़ձͬͨ

தͰ࠷େڃͷΤϐιʔυͰ͋Δͱ͍ࢥ·ͨ͠ɻ

େֶۀࡕͷେࠓɼߍֶۀߴ͞Μɼେਖ਼�5ͷ͓ੜ·ΕͰ͢ɻઁೆ　�　

ͷޚग़Ͱ͍Βͬ͠Όͬͯɼֶࡏதʹɼઓ࣌தͰ͢ͷͰֶెಈһ͕͋Γ·ͨ͠ɻ

ͳɼϔϦίϓλʔΛͭ͘Δɼ͔ͨͬͩඛॏࡾͰಇ͔Ε·ͨ͠ɻ͔ͨ͠ध܉

ͦ͏͍͏ͱ͜ΖͩͬͨͱهԱΛ͓ͯ͠Γ·͢ɻͦͷதͰɼ̍ਓɼֶੜͰѱ͍ͭ

͕͍ͯɼ܉धͰ͔͢ΒۚଐΛ͍Ζ͍Ζѻ͏ΜͰ͕͢ɼͦΕΛநग़ͯ͠ɼϕϧ

τͷόοΫϧʹͯ͠ചΓ͘͞ͱ͍͏ෆಧ͖ͳੜె͕͍ͨͱɻͦͷੜె͕ܯʹ

ఠൃ͞ΕͯɼܯʹཹΊஔ͔Εͨɻຊདྷɼߴֶߍͷઌੜ͕ͯͬߦʹܯɼ൴

ͷऍ์Λ͍ئग़Δͱ͜ΖͰ͕͢ɼ͞Μͦͷͱ͖ɼੜె૯Λ͓ͬͯΒΕͨɻ

ɼ͜ͷੜెΛͯͬߦʹܯΘΕͯɼݴͱ͍ͯͬ͜ߦʹΒɼ͓·͕͑ΘΓ͔ߍֶ

ऍ์ͯ͠΄͍͠ͱ͍͏͜ͱΛ͍ئʹܯग़ͯɼ൴ແࣄʹऍ์͞ΕΔͱ͍͏͜ͱ

Λ経͞ݧΕ·ͨ͠ɻ

　�　ͦΕΛ͖͔͚ͬʹ͠·ͯ͠ɼ͞Μѱ͍͜ͱΛͨ͠ਓɼ൜ऀࡑͱ͔ඇߦগɼ

ͦ͏͍͏ਓͨͪΛߋੜͤ͞Δ͜ͱʹɼϥΠϑϫʔΫͱͯ͠औΓ·ΕΔΑ͏ʹͳ

Γ·͢ɻܯͱ͔ܐॴͱ͔ʹ͔ߦΕͨΓɼܐ๏ֶऀͰ༗໊ͳࠤഢઍယઌੜʹห

ग़͢ΔͳͲɼͦٹΛऀࡑɼ൜͍ͯ͠ئΛ͓࢜ޢ ಈΛಠࣗʹͳ͞ΔΜͰ͢ɻ׆͍ͨͬ͏

　�　ઓޙͷؒͳ͍͜Ζͱ͍͏ͷɼ͘͟ऀͷ߅૪ͱ͔ɼ͍͕͟͜͟େࡕͷதͰ



経営経済　52号���

͋ͪΒͪ͜ΒͰ͍͖ͨͯ͜ىΖͰ͢ɻീඌͱ͔ՏͰɼ͘͟ऀͷ߅૪͕݅ࣄ

සൃ͠·ͨ͠ɻ݂ͷؾͷଟ͍ए͍ऺ͕ͦ͏͍͏݅ࣄΛͨ͜͠ىΜͰ͢ɻ͋Δͱ͖ɼ

͞Μͷձࣾʹೲೖ͢ΔΜͰ͕͢ɼͦͷτϥοΫͷՙͷΛτϥοΫͰंྠࡾ

ӄʹӅΕͯɼ̎ਓͷएऀ͕͞ΜΛ๚Ͷ͖ͯͯ͞Μʹॿ͚͍ͯͩ͘͞ͱཔ

ΉΜͰ͢ɻͲ͏ͨ͠Μͩͱฉ͘ͱɼࣗͨͪରཱ͢Δ͘͟ͱ͍͍·͔͢ɼͦ

͏ౕ͍ͬͨͩͱͯͬࢥɼ૬खΛ΅͜΅͜ʹԥͬͯɼͷͭ΅ʹΊͨͱɻͦ͏͢Δͱɼ

͍ͦͭͷഎͷϙέοτ͔Βܯखா͕ग़͖ͯͯ͜Εେมͳ͜ͱΛ͠Ͱ͔͠

ͨͱίτͷॏେ͞ʹؾ͖ɼ͞Μͷͱ͜ΖʹདྷΒΕͯɼॿ͚ͯ΄͍͠ͱ͓ئ

͍͞ΕͨΜͰ͢ɻ͞ΜͦͷΛฉ͍ͯɼܯʹిΛͯ͠ɼͦ͜Ժศʹ

Λ͠ࣄɼͪΌΜͱ͍ͯͭʹۀਖ਼ͪͨ܅ΛऩΊ·͢ɻͦΕͰɼ̎ਓʹର͠ɼࣄ

ͳ͖Ό͍͚ͳ͍Αͱ͍͏͜ͱΛ་͢ΜͰ͢ɻͦΕ͕͖ͬ͞ר಄ʹॻ͔Ε͍ͯͨ

ా༑Ұͱኍতͱ͍͏ɼ͜ͷ̎ਓͰͨ͠ɻ

　�　ా͞Μͱኍ͞Μɼ͞ΜͷΛฉ͍ͯɼኍ͞Μͷ΄͏͞Μͷ

ͱ͜ΖʹೲΊΔंྠࡾΛͭ͘Δձࣾʹब৬Λ͠·͢ɻͦ ͔͜ΒޙʹɼԿ͔ͨͬͯɼ

経営ݖΛͯͬ࣋ɼখ͞ͳձࣾͷ経営ऀʹͳΒΕ·͢ɻ͏Ұਓͷా͞Μɼ͜ͷ

ਓ͏͔ࠜͬΒͷ͘͟ऀͱݴΘΕ͍ͯͯɼ͋Δͱ͖ͪ͘Λͯͪ͘͠ͷΧ

λʹμϯϓΧʔΛखʹೖΕͨɻͦΕΛݩखʹۀݐʹΓग़͠·͢ɻాݐઃͱ

͍͏ձࣾɼެۀࣄڞΛड͢ΔձࣾΛ͞ڵΕͯɼ̎ਓͱখ͞ͳձࣾͷ経営ऀʹ

ͳΒΕ·ͨ͠ɻ

　�　ख௩͞ΜͷʹҠΓ·͕͢ɼख௩࣏͞ΜɼੲɼϓϩμΫγϣϯͱ͍͏ձ

ࣾΛ経営͞Ε͍ͯ·ͨ͠ɻΞχϝʔγϣϯΛ͢࡞ΔձࣾͰ͕͢ɼͪΐ͏ͲΞχ

ϝʔγϣϯͷຄظڵͱ͍͍·͔͢ɼੈهͱ͍͍·͔͢ɼͦͷ͜ΖͰ͢ɻςϨϏ

ͰΞχϝʔγϣϯ͕ଟ͘์ө͞ΕΔΑ͏ʹͳͬͨ͜Ζʹɼख௩࡞ͨ͘͞ΜΞ

χϝԽ͞Ε·ͨ͠ɻͦΕͰɼख௩͞ΜͷϓϩμΫγϣϯΞχϝ੍࡞Λۀࣄͱ

ͯͬͯ͠Βͬ͠ΌͬͨΜͰ͕͢ɼত��ʹϓϩμΫγϣϯ͕͠࢈·͢ɻ

ෛֹ̐࠴ԯԁͰ͢ɻ

　�　ͳ͔ͥͨ͠࢈ͱ͍͏ͱɼΞχϝʔγϣϯͰ͔͢ΒɼΫϦΤʔλʔ͕ΞχϝΛ

ͭ͘Γ·͢ɻׂ̔ɼׂ͙̕Β͍Ͱ͖ͯɼʮઌੜɼ͜ΕͰ͍͍Ͱ͠ΐ͏͔ʯͱख௩͞

Μͷͱ͜Ζʹͯͬ࣋͜ΒΕΔɻͦ͏͢Δͱɼख௩͞Μɼʮ͜Ε͡ΌͩΊͩɼ͏

Ұճͭ͘Γͤʯͱ໋͡ΔɻͦΕʹΑͬͯઍສԁ͕ύʔʹͳͬͯ͠·͏ΜͰ͢ɻ
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ख௩͞Μͦ͏͍͏શओٛऀͰ͍Βͬ͠ΌͬͨͷͰɼઍສԁ͕ੵΓੵͬ

ͯɼ経営͕٧͖ߦ·Γɼͱ͏ͱ͏ϓϩμΫγϣϯ͕࢈Λͯ͠͠·͍·͢ɻ

　�　ख௩͞ΜશࠃΛऀݖ࠴ʹΘΕͯɼಀ͛ճΓ·͢ɻ͞Μͳͥख௩͞Μ

ͱަ͕͔͋ͬͨͱ͍͏ͱɼΞτϜͷඪΛ͔ͭͯͨͬ͜ͱ͕͋ͬͨɻͦΕ͕

͞Μަ͕͓͋ΓͩͬͨΜͰ͕͢ɼত��ʹϓϩμԑͰख௩͞Μͱޚ

Ϋγϣϯ͕ͯ͠࢈ɼख௩͞ΜશࠃΛಀ͛ճΔதͰɼେࡕʹ͖ͬͯͯɼ৺ࡈ

Ε͍͞ئ͞Μɼॿ͚ͯ΄͍͠ʯͱ͓ΞοϓϦΧͷΛ͍ͨͨͯɼʮͨͬ͋ʹڮ

ΔΜͰ͢ɻ

ͷ���͙Β͍ݖͷ൛࡞͞Μख௩͞Μͷ͓Λฉ͍ͯɼͦͷͱ͖ख௩　�　

͋Γ·ͨ͠ɻͦΕΛ͕ऀݖ࠴উखʹ͍ͯͬ࣋͘ͱɼޙͰ͏ऩर͕͔ͭͳ͘ͳΔ

ͱ͍͏͜ͱΛҰ൪ڪΕͨΜͰ͢ɻͦ͜Ͱ͞Μɼख௩͞Μͷ൛ݖΛશ෦ɼࣗ

ͷ໊ٛʹॻ͖͑·͢ɻͦͯ͠ऀݖ࠴ͷ໘ʹཱͬͯɼख௩͞ΜΛकΔΜͰ͢ɻ

ͦͷͨΊʹ͞Μ౦ͨͬߦʹژΓɼେͨͬߦʹࡕΓɼ౦ຉ͞ΕͨΜͰ͕͢ɼ

͍͜͠ऀݖ࠴݁ߏɼଟ͔ͬͨͷͰ͢Ͷɻྫ͑ंͷதʹɼͷݥةΛ͡ײ

ΔͷͰΛͼࠐ·͓ͤͯ͘ɼͦΕͰऀݖ࠴ʹձ͏ͱ͍͏Α͏ͳΤϐιʔυ

͞ΜʹΑͬͯकΒݖ൛͍ͨͯͬ࣋ɻ͜͏ͯ͠Կͱ͔ख௩͞Μͷͨ͠·͍

ΕΔ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ

　�　ͦͷ༷ࢠΛɼ͖ͬ͞ਃ͠·ͨ͠ా͞Μͱኍ͞Μͱ͍͏ํ͕ɼখ͞ͳձࣾͷ

経営ऀʹͳ͓ͬͯΒΕͨΜͰ͕͢ɼʮ͕ࣗͨͪԸਓͱ͙ڼ͞Μ͕ɼख௩ઌੜ

ͷͨΊʹ౦ຉ͍ͯ͠Δɼ͜͜ԶͨͪҰഽ͝͏ʯͱͯ͑ߟɼ̎ਓͰ͍Ζ

Μͳͱ͜Ζ͔Β͓ۚΛ͔͖ूΊͯ͘ΔɻआۚͰ͕͢ɼͦΕͰ5���ສԁΛ͔͖ूΊ

͖ͯ·͢ɻত��ͷ5���ສԁ͔ͩΒɼࠓͰ͏ݴͱԿԯԁʹͳΓ·͢ͶɻͦΕΛ

ͱਃ͍͠΄ͯ͠ڙΒΕͯɼ͜ͷ͓ۚΛख௩ઌੜʹఏͯͬ࣋͜ʹ͞Μͷͱ͜Ζ

͠ग़ΔΜͰ͢ɻ

͞Μʹɼ͜ͷ̎ਓ͕5࣏͞Μ̎ਓͷΛฉ͍ͯɼख௩　�　���ສԁΛख௩ઌ

ੜʹఏ͍ͨ͠ڙͱ͍ͯͬݴΔͱ͍͏͜ͱΛ͑·͢ɻ͢Δͱɼख௩͞ΜɼʮͦΜ

ͳͣݟΒͣͷਓ͔Β5���ສԁͷେۚΛड͚औΔ͜ͱͰ͖ͳ͍ʯͱਃ͠ग़Λࣙ

ୀ͞Ε·͢ɻ͔͠͠ɼ͕ࣗϓϩμΫγϣϯͷ࢈Ͱɼऀݖ࠴ʹΘΕΔɼͦ

͍ͨͯ͠༺Ͱ͍ͯͨ͘͠͠ਓɼ৴·ࠓͳͬͯ͠·ͬͨΒɼʹ۰ڥΊͳࢂ͏͍͏

ਓͨͪɼΈΜͳ͔ࣗΒΕ͍ͯͬͯ͠·͏ɻͦΜͳதͰɼͣݟΒͣͷɼେ
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͞Μͷ༑ਓ͕ɼࣗͷͨΊʹ5ͷখ͞ͳձࣾͷ経営ऀ͕ɼࡕ���ສԁͷେۚ

Λఏ͠ڙΑ͏ͱͯͬ͘ݴΕ͍ͯΔɻͦ͜·Ͱࣗͷ͜ͱΛධՁͯ͘͠ΕΔਓ͕͍

ΔΜͩͬͨΒɼ͏ҰɼֆචΛͱͬͯɼ׆࡞ಈΛ࢝ΊΑ͏ͱࢥΘΕΔΜͰ͢ɻ

͔ͦ͜Βख௩͞Μͷظޙͷ࡞͕ੜ·Ε͍ͯ͘͜ͱʹͳΔΘ͚Ͱ͢ɻͦΕ͕ত

��Ͱ͢ɻ͜͏ͯ͠ख௩͞Μ͕ى࠶Λ͞Εͯɼ׆࡞ಈΛ࢝Ίͳ͕Βɼआۚޚ

ࣗͰগͣͭ͠ฦ済Λ͍͔ͯ͠ΕΔɻ

　�　ͦΕ͔Β̒ͨͬͯɼত5�ʹूӳ͕ࣾʮϠϯάδϟϯϓʯΛ͢ץΔ͜ͱ

ʹͳΓ·͢ɻʮগδϟϯϓʯͱ͍͏ͷ͜Ε·Ͱ͋ͬͨΜͰ͕͢ɼϛυϧςΟʔ

ϯ͙Β͍Λରʹͨ͠ອըࢽࡶͷʮগδϟϯϓʯʹର͠ɼ͏গ͠ੈͷ͍ߴɼ

ϋΠςΟʔϯ͙Β͍ͷಡऀΛରʹͨ͠৽͍͠ອըࢽࡶΛͭ͘Ζ͏ͱ͍͏͜ͱ

Ͱɼूӳ͕ࣾʮϠϯάδϟϯϓʯͷץͷاըΛ͠·͢ɻͦΕͰɼख௩ઌੜʹɼ

ઓޙͷ経済࢙ͷΑ͏ͳͷΛඳ͍ͯ͘Ε·ͤΜ͔ͱ͍͏͜ͱΛཁ͞Ε·͢ɻ

　�　ख௩͞ΜͦͷΛฉ͍ͯɼʮࣗΛॿ͚ͯ͘Εͨ͞Μͷ͜ͱΑͬͯ͘

Δɼ͔ࣗ͠͠ʹ5���ສԁͷେۚΛఏ͠ڙΑ͏ͱͯͬ͘ݴΕͨాɼኍɼͦ

ͷਓͨͪͲΜͳਓͨͪͩΖ͏ʯͱɼ;ͱٙʹࢥΘΕΔΜͰ͢ɻͥͻΛฉ͖

͍ͨͱɼ౦͔ژΒूӳࣾͷɼ͜ͷؒɼୀ৬͞Ε·͕ͨ͠ɼ࣌ͷฤूऀͰ͋ͬͨ

େઍय़͞Μͱಉ͞ߦΕͯɼ͞Μͷͱ͜Ζʹ๚ͶͯདྷΒΕΔΜͰ͢ɻ͞

Μɼੜۨࢁͷ;ͱʹࣗͷੜՈ͕͓͋ΓͩͬͨΜͰ͕͢ɼͦ͜Λήετϋ

εΈ͍ͨʹΘΕ͍ͯͯɼͦ͜ʹా͞Μͱኍ͞ΜΛݺͼɼख௩͞ΜΛܴ͑Β

Ε·͢ɻ͢ ͖ম͖Λ͖ͭͭͳ͕Βɼख௩͞Μɼ͋ ͳͨํઓޙͷࠞཚظΛͲ͏ͬ

ͯੜ͖ൈ͍͖ͯͨͷ͔ɼͦΕ͔ΒɼܯʹΘΕΔΑ͏ʹͳͬͨͷͲ͏͍͏͍

͖͕ͭ͋ͬͨ͞ͷ͔ͱ͍͏͜ͱΛऔ͞ࡐΕͯɼͦΕΛͱʹ̍ؒɼʮϠϯάδϟ

ϯϓʯʹ࿈͞ࡌΕͨͷ͕ʮͲ͍ͭͨΕʯͱ͍͏࡞ͩͬͨΜͰ͢ɻ

ͱ͍͏ͷɼࡌΛൿΊͯʯͷதͰɼී௨ɼ࿈ࢤɼखͱʹ͓Γ͠·ͨ͠ʮࢲ　�　

େମ̍ճͰऴΘΔΜͰ͕͢ɼ͜ͷඇৗʹதͷೱ͍ͩͱஅ͠·ͨ͠ͷͰɼ

্Լ̎ճʹ͚ͯհΛ͠·ͨ͠ɻ͞Βʹ͜ͷඇৗʹ͓͠Ζ͍ͳͷͰɼ

৽ฉ͚ͩʹͱͲΊ͓ͯ͘ͷ͍ͬͨͳ͍ͱ͍ࢥ·ͯ͠ɼΓ߹͍ͷग़൛ฤूऀ

ʹɼʮຊʹͳΒͳ͍Ͱ͔͢ʯͱ૬ஊ͠·ͨ͠Βɼʮ൛ݩΛ୳͠·͠ΐ͏ʯͱ͍͏͜

ͱΛ͓ͬ͠Ό͍͍ͬͯͨͩͯɼॳΊͯɼࢲͷୈ̍ͷ࡞ͱͯ͠ॻ͔ͤͯΒͬ

ͨͷ͕ɼʮమΞτϜΛͨͬٹஉʯͱ͍͏ॻͰ͢ɻ࣮ۀ೭ຊ͔ࣾΒग़͍ͤͯͨ͞
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͖ͩ·ͨ͠ɻ

　�　৽ฉʹΓ·͕͢ɼʮࢤΛൿΊͯʯͱ͍͏࿈ࡌɼ経済ਓͱ͔経営ऀɼ͋Δ͍

ͦΕʹؔ࿈͢ΔਓͨͪͷӅΕͨΤϐιʔυΛհ͢Δ͜ͱΛίϯηϓτͱͯ̍͠

ؒ࿈ͨ͠ࡌͱ͍͏͜ͱɼ͞ ͖͓ͬ͑͠·͕ͨ͠ɼࣄهͷελΠϧͱ͠·ͯ͠ɼ

ʹ͍ͯͨ͠Μߏॻ͘ຊจʹؔ࿈͢Δஶ໊ਓͷίϝϯτΛ͚ͬͭ͘Δͱ͍͏͕ࢲ

Ͱ͢ɻ͔͜͠͠ͷʮͲ͍ͭͨΕʯͳΜͯɼଟɼ୭ʹฉ͍ͯΒͳ͍ͩΖ͏ͳ

ͱ͍ࢥɼҰମ୭ͷίϝϯτΛ͚ͭΑ͏͔ͳͱΜͰ͍·ͨ͠ɻ͋Δͱ͖ɼ͜Εͱ

ผͷڭҭʹؔ͢ΔίϝϯτΛΒ͏ͨΊʹϥαʔϧੴҪࢯͷΞϙΠϯτΛͱͬ

͍ͯͨΜͰ͢ɻ

　�　ϥαʔϧੴҪ܅ɼ࣮ࢲͱɼେ٢ॅཱࢢࡕখֶߍɼॅ٢தֶߍͰɼಉظͰ

͢ɻ൴ɼॅ٢খֶߍͰࣇಐձͷձΛͬͨΓͯ͠ɼඇৗʹൃ׆Ͱཱͭੜ

ెͰ͋ͬͨΜͰ͕͢ɼੴҪ܅ɼޚଘ͡ͷํ͍Βͬ͠ΌΔ͔Θ͔Γ·ͤΜ

͕ɼೖߐक़ͱ͍͏εύϧλक़ɼ٧؈Ͱษͤ͞ڧΔͱ͍͏ɼͦͷक़ʹɼখֶߍͷߴ

ֶ͙Β͍͔Β௨͏Α͏ʹͳΓ·ͨ͠ɻษڧͷʹ൴ɼಿߴΛड͚ͯɼམͪ

·͢ɻͦͯͦ͠ͷͰɼ࣍ϥαʔϧΛड͚ʹ͘ߦΜͰ͢ɻࣛࣇౡϥαʔϧʹड

͔Γɼ͔ߍߴΒ൴ϥαʔϧʹͨͬߦΜͰ͢ɻ

　�　ͦ͏͍͏͜ͱ͋ͬͨͷͰɼ൴ʹڭҭɼڭҭʹ͍ͭͯͷίϝϯτΛ൴͔Β

Β͓͏ͱ͍ࢥ·ͯ͠ɼձ͍·ͨ͠ɻॴظͷతͰ͋Δڭҭʹ͍ͭͯͷ͓Λ൴͔

Βฉ͖·ͯ͠ɼʮͲ͍ͭͨΕʯɼଟΒͳ͍ͱ͍ͨͯͬࢥΜͰ͕͢ɼ൴ʹɼʮͱ

͜ΖͰ͓·͑ɼख௩࣏͞ΜͷʰͲ͍ͭͨΕʱͱ͍͏࡞ͬͯΔ͔ʯͱฉ͍ͯ

ΈͨΜͰ͢ɻͦͨ͠Βɼ൴ҙ֎ʹ͍ͬͯͨͷͰ͢ɻʮख௩࡞ɼࣗ΄

ͱΜͲશ෦ಡΜͰ͍ΔʯͱɻͦͷதͰʮͲ͍ͭͨΕʯେࡕΛʹͨ͠ҟ৭ͷ

ग़͍ݴձ͕͋ͬͨΒөըʹ͍ͨ͠Μͩʯͱ͍͏͜ͱΛ͔ࣗΒػͩ͠ɼʮ͠࡞

ͨ͠ΜͰ͢ɻʮͩͬͨΒɼͦ ͬͪͷίϝϯτΛΒ͍͍͔ͬͯʯͱฉ͖·ͨ͠Βɼʮશ

વߏΘͳ͍Αʯͱ͍͏͜ͱͩͬͨͷͰɼ͜ͷ̎ຕɼ࿈ࡌͷԼͷͱ͜Ζʹɼʠ࡞

Λөըʹ͍ͨ͠ʡͱ͍͏൴ͷίϝϯτΛ͚ͬͭͨ͘ΜͰ͢ɻ

　�　͔͜͜ΒޙࣄஊʹͳΓ·͕͢ɼ࣌ɼࢲࡒքΛ୲͍ͯ͠·ͨ͠ɻࡒքͷओ

ཁۀاͷελοϑͷօ͞ΜํʹɼʮͲ͍ͭͨΕʯΛղઆ࣮͠େࡕʹ͜Μͳ͕

͋ΔΜͩΑͱ͍͏͜ͱΛ͍ݴ;Βͨ͠ΜͰ͢ɻͦ͏͢ΔͱɼͦͷதͰɼαϯτϦʔ

ͷελοϑΛ͍ͬͯΒͬ͠Όͬͨํ͕Ұ൪ؔ৺Λͯͬͩͯͬ࣋͘͞ɼʮ͞Μɼ
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͜ͷ͓͠Ζ͍ʯͱɻʮ͜ΕɼେࡕͷࡒքͰԠԉ͠Α͏ΑɼөըԽԿͱ͔όο

ΫΞοϓ͠Α͏ʯͱ͓ͬ͠Ό͍͍ͬͯͨͩͯɼͦͷޙɼੴҪ͕܅େࡕʹདྷͨͱ͖

ʹ৯ࣄձͱ͍͏ܗʹͯ͠ɼࡒքͷελοϑͷํʑʹू·͍͍ͬͯͨͩͯɼఇࠃϗ

ςϧͷϨετϥϯͰੴҪ܅ͷ͍ࢥΛ͑Δɼөըʹ͍ͨ͠Μͩͱ͍͏͜ͱΛ൴͔

ΒͯͬޠΒ͏ɼͦ͏͍͏খ͞ͳ༦৯ձΛηοςΟϯά͠·ͨ͠ɻͦΕͰɼ͜ͷ

͕ಈ͖ग़͠·ͨ͠ɻߏΛԿͱ͔өըʹͰ͖ͳ͍͔ͱ͍͏࡞

　�　ੴҪ͕܅հͯ͘͠Εͨਆా༟࢘͞Μͱ͍͏өըϓϩσϡʔαʔ͕ʮ૬ஊʹ

Γ·͠ΐ͏ʯͱେࡕʹདྷΒΕͯɼେମͲΕ͙Β͍͔͔ΔΜͩΖ͏ͱ͍͏͓͔Β

ɼ࣌͜ΜͰ͢ɻͨͬ·࢝ ΕΛөըʹ͢Δͷʹɼઓޙͷম͚ͱ͔Λ͢ݱ࠶Δͱɼ

ʮଟ��ԯԁ͙Β͍͔͔Γ·͢ΑʯͱͳͬͨΜͰ͢ɻ��ԯԁ͡Όɼ͜ΕزΒԿͰ

͍͠ΑͶͱ͍͏͜ͱʹͳͬͯɼ͔ͦ͜Βͳ͔ͳ͔ਐ·ͳ͔ͬͨΜͰ͢ɻ

　�　ͦͷޙɼେࡕͷ࿑ಇ෦ʹɼ経済ۀ࢈লΛୀ͞Εͨਿຊ࢙҆͞Μͱ͍

͏ํ͕ब͞ΕͨɼڮԼͷͱ͖Ͱ͢ɻਿຊ͞Μʹɼ͕ࢲɼޚѫ͍͓͠ʹࡰ

ͨͱ͖ʹɼ࣮͜Μͳ͕͋ΔΜͰ͢ɼʮͲ͍ͭͨΕʯͱ͍͏ͷ࣮େࡕΛ

ʹͯ͠ΔΜͰ͢Αͱ͍͏͜ͱΛ͓Λ͢Δͱɼ൴͕ɼʮͦΕ͞Μɼ͓͠Ζ͍

Ͱ͢Ͷʯͱʹͬͯ͜ΒΕ·ͨ͠ɻେࡕͱͯ͠ۀ࢈ҭɼதখۀاҭɼ

ϕϯνϟʔΛҭͯΔɼͦ͏͍͏؍͔Βɼ͜ΕΛөըʹ͢Δͱ͍͏ͷඇৗʹҙ

͕ٛ͋Δͱࢍಉͯ͘͠Ε·ͨ͠ɻ͔ͩΒԿΒ͔ͷ໊Ͱɼଟɼࣗ ͷݶݖͰʮ����

ສԁ͙Β͍ग़ͤΔͱ͍ࢥ·͢ʯͱ͓ͬ͠Όͬͯͩͬͨ͘͞ΜͰ͢ɻͦΕͰɼ͡ Ό

͋͏ҰճɼөըԽͷΛ͑ߟ·͠ΐ͏͔ͱ͍͏ʹͳΓ·͢ɻԘढ़͞Μͱ͍

͏өըಜͷํ͕͍Βͬ͠Ό͍·ͨ͠ɻ൴͕ɼͦ͏͍͏͕͋ΔΜͩͬͨΒɼࣗ

͕ϓϩσϡʔαʔΛ͠·͠ΐ͏ͱاըॻΛ͍͍ͭͬͯͨͩͯ͘ɼΩϟεςΟϯ

άͳͲɼاըॻͷதʹΓࠐΜͰͩͬͨ͘͞ΜͰ͢ɻ͔ͨ͠ɼओਓެͰͳ͍

Ͱ͚͢ΕͲɼ๛ӻ࢘ͱ͔ɼͦ͏͍͏ਓͨͪΛ͏͓ͱ͍͏اըͰͨ͠ɻ

　�　͡Ό͋͜ΕͰԿͱ͔өըԽͰ͖Δ͔͠Εͳ͍ͱ͍͏͜ͱʹͳͬͯɼେखۀا

ͷํհ͍͍ͯͨͩͯ͠ɼޚ૬ஊʹͨͬ͜ߦͱ͋Γ·ͨ͠ɻڙࢠϝʔΧʔɼ

ϛΩϋεͷଜᚠҰࣾɼ͜Εീඌͱ͔͕ʹͳͬͯΔ࡞Ͱ͋Δ͔Βɼ

ʮീඌʹຊࣾΛஔ͘ϛΩϋεͱͯ͠ɼࣗͷϙέοτϚωʔͰ����ສԁ·Ͱ

ग़ͯ͋͛͠ΔΑʯͱྗڠΛਃ͠ग़͍ͯͩ͘͞·ͨ͠ɻ͋ͱ͍ΖΜͳͱ͜Ζʹ

Λ͔͚ͯɼ͓ۚΛूΊͯɼөըͭ͘Ε͍͍ͱ͍͏͜ͱΛࠓͰ͓ͬ͠Ό͍ͬͯ
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͍͍ͨͩͯ·͢ɻԿͱ͔өըԽ͕ਐΈ͔͚ͨΜͰ͕͢ɼ೦ͳ͕Βɼ͖ͬ͞ਃ͠

·ͨ͠Ԙढ़͞Μͱ͍͏ํ̎લʹ͘ͳΓ·ͨ͠ɻ5ͨͬͩࡀ�ΜͰ͕͢ɼେ

ಈ຺ᚅഁ྾Ͱ͞ࢮٸΕ·ͨ͠ɻ࿑ಇ෦Ͱ͍Βͬ͠Όͬͨਿຊ͞ΜɼڮԼ

͞Μ͕ࣄΛୀ͞Εͨͱͱʹ౦ؼ͓ʹژΓʹͳͬͯ͠·ͬͯɼөըԽͷ

͏ҰৼΓग़͠ʹͬͯ͠·͍·ͨ͠ɻ

உʯͱ͍͏λΠτϧͷຊͰ͋Δͱͨͬٹͷຊ͕ʮమΞτϜΛͷɼୈ̍ࢲ　�　

ਃ্͛͠·͕ͨ͠ɼࢲλϨϯτͷଜ३͞Μͱɼ͍͍͓ͤͯͨͩͯ͘͠͞Γɼ

ଜ͞Μͷʮ͋Γ͕ͱ͏ଜ३Ͱ͢ʯͱ͍͏ϥδΦͷ൪Ͱ͜ͷຊΛॻ͍ͨ͜Ζʹɼ

ʮͦͷຊͷ༰ʹ͍͓ͭͯΛ͍ͯͩ͘͠͞ΑʯͱݺΜͰͩͬͨ͘͞ɻͦ͏͍͏͜

ͱͰɼʮͲ͍ͭͨΕʯͱ͍͏࡞ʹ͍ͭͯɼ৽ฉຊ͚ͩͰͳ͘ϥδΦͷిΛ௨

͡ଟগͱօ͞Μʹ͍ͬͯͨͩ͘ػձ͕͋ͬͨͷ͔ͳͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　�　ͦΕ͕͖͔͚ͬͩͱ͍ࢥ·͕͢ɼຖ์ૹͰ࣌ɼ൪Λ୲͍ͯ͠Βͬ͠Όͬ

ͨౡमҰ͞Μͱ͍͏ϓϩσϡʔαʔͷํ͕ɼࡢʮͲ͍ͭͨΕʯΛɼຖ์ૹͷ

ϥδΦυϥϚʹ͞ΕͨΜͰ͢ɻͰ͔͢ΒɼөըԽΑΓઌʹϥδΦυϥϚʹͳͬ

ͨΜͰ͕͢ɼҾ͖ଓ͖Կͱ͔өըԽΛ࣮͍ͨͤ͞ݱͱ͍ͯͬئ·͢ɻࠓ $( ͷ

ٕज़͕ൃୡ͍ͯ͠ΔͷͰɼ��ԯԁ͔͔Βͳ͍Ͱ͢ɻͰদژࡱӨॴͷ

३Ұࣾʹ૬ஊ͢Δͱɼ̏ԯԁͩͦ͏Ͱ͢ɼ૯ֹɻ̏ԯԁ͋ΕөըԽͰ͖Δ

Ͱ͠ΐ͏ͱ͍͏͜ͱʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ

　�　Ͱɼख௩͞Μͷ࡞ʹ͍ͭͯɼͲΕ͚ͩख௩࡞ͱ͍͏ͷ͍͢͝ͷ͔ͱ͍

͏͜ͱΛɼ͕ࢲೝࣝͨ͠ൣғͰ͓͑͠Α͏ͱ͍ࢥ·͢ɻͦͷલʹɼʮͲ͍ͭͨΕʯ

͕Ͳ͏͍͏ετʔϦʔ͔ͱ͍͏͜ͱΛ͓͠͠·͢ɻ

　�　ʮͲ͍ͭͨΕʯɼୈ̍෦ͱୈ̎෦ʹ͔Ε͍ͯ·͢ɻୈ̍෦ɼኍͱాͱ

͍͏྆ਓ͕ɼઓޙͷࠞཚظΛͲͨͨʹੜ͖ൈ͍͍ͯ͘ͱ͍͏͔ɼඇৗʹίϛΧ

ϧʹඳ͔Ε͍ͯ·͢ɻྫ ͑ɼऴઓͷ͜ΖΈ͕͋ࢢΓ·ͨ͠ɻ࣌ͷओ්͕Ϧϡο

ΫαοΫΛ୲͍ͰɼΈࢢͰ͍ΖΜͳͷΛങ͖ͬͯ·͢ɻ৯ࡐͰ͢ͶɼՈͰͬ

ͯΔͪͨڙࢠͱ͔ɼޚओਓͷͨΊʹɼ͖ΐ͏ͷ൩ޚ൧Λͭ͘Ζ͏ͱͯͬࢥɼΈ

ΜࠐͷதʹΓंి͕ݑΛങͬͯ͘Δɻ͋Δͱ͖ిं͕ͱΊΒΕͯɼࡐͰ৯ࢢ

Ͱ͖ͯɼͦΕΛશ෦ڙग़͠Ζͱ͏ݴΜͰ͢ɻ͔ͤͬ͘ΈࢢͰखʹೖΕͨ৯͕ࡐ

શ෦ͦ͜Ͱڙग़ͤ͞ΒΕΔͱ͍͏ͷඇৗʹͭΒ͍ͳͱ͍ࢥͳ͕Βɼঁੑͨͪ

ΘΕΔ··ʹ͢ΔΜͰ͕͢ɼͨ·ͨ·ͦͷిंʹΓ߹Θ͍ͤͯͨͷ͕ాͱݴ
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ኍͱ͍͏ઃఆʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ͜͜Զ͕ͨͪॿ͚Α͏ͱɼిंͷதͰ̎ਓ͠

ͯண͍ͯΔΛશ෦ࣺ͗ͯɼશདʹͳͬͯిंΛඈͼ͓ΓɼΓग़ͯ͠ಀ͛Δɻ

͢Δͱܯͦͬͪͷ΄͏Λ͍͔͚Δ͔Βɼঁੑͨͪॿ͔Δͱ͍͏໘͕ඳ

͔Ε͍ͯ·͢ɻ͜Ε͕࣌ͷࠃమͷീඌӺͰ͢ɻͦ͏͍͏;͏ʹઓޙͷࠞཚظͷ

ͲͨͨΛେมίϛΧϧʹඳ͍͍ͯΔͷ͕ୈ̍෦Ͱ͢ɻ

　�　ୈ̎෦গ͠γϦΞεͳτʔϯʹมΘΓ·͢ɻͱ͍͏গ͕ओਓެͰ͢ɻ͜

ͷओਓެͷઓࣇݽࡂͰ͢ɻ͋ΒՈʹॅΜͰ͍ΔΜͰ͕͢ɼۙॴͷͪͨڙࢠ

ΛऔΓ͍ͬͯΔ֨Ͱ͢ɻࡀ��ͷຓͱ̎ਓͰॅΜͰ͍Δɻ͜ͷ͕ɼ͋Δ

ͱ͖ຓ͔Βਐற܉ʹΛചΔͱ͜͏ݴͱΛฉ͔͞Ε·͢ɻ൴ຓΛͻͬͺ͍ͨͯɼ

͔͠Γ͚ͭ·͢ɼ͓·͑Ͳ͏ͯͦ͠ΜͳԚ͍ɼͨ͠ͳ͍͜ͱΛ͏ݴΜͩͱ͍

͏͜ͱΛͯͬݴɼࣤΔΜͰ͕͢ɼຓܑ͓ͪΌΜʹɼʮͩͬͯ͜͏Ͱ͍͔ͯ͠ͳ

͍ͱͪͨࢲੜ͖͍͚ͯͳ͍͡Όͳ͍ʯͱ͍͏͜ͱΛͯͬݴɼ൴ʹฦ͢ݴ༿͕͋

Γ·ͤΜɻɼࣗͨͪΛͦ͏͍͏ࢂΊͳ۰ڥʹ͍ͬͨͷΞϝϦΧͩ܉ɼ

ਐறͩ܉ɼΞϝϦΧ͕͍ͱɼΞϝϦΧʹର͢Δ͠ΈΛืΒ͍ͤͯͬͯɼϚοΧʔ

αʔΛ͏ͦࡴͱܾҙ͢ΔΜͰ͢ɻ͔͘͟ΒݓॐΛखʹೖΕͯɼ౦ͯͬߦʹژɼϚο

ΧʔαʔΛ͏ͦࡴͱ͢ΔΜͰ͕͢ɼԹͷ͘͟ͷ͞Μ͔Βɼ܅ͦΜͳ

͜ͱΛͯ͠ԿͳΒͳ͍ͱɼ͠Έͷ࿈ΛੜΉ͚ͩͩͱ͍͏͜ͱΛ་͞Εͯɼ

൴͕͕֮ΊΔͱ͍͏ͱ͜ΖͰऴΘ͍ͬͯ·͢ɻະͳΜͰ͢ɻ

　�　Ͳ͏ͯ͠ʮͲ͍ͭͨΕʯ͕ະʹͳͬͨͷ͔ͱ͍͏ͱɼख௩͞Μେมෛ͚ͣ

ΕͨΜͰ͕͢ɼʮͲ͍ͭͨΕʯͲͪ͞ࡌͷੑ֨Ͱͯ͠ɼϠϯάδϟϯϓʹ࿈͍ݏ

Β͔ͱ͍͏ͱຯͳ࡞Ͱɼ༨Γޫ٭Λཋͼͳ͔ͬͨɻͦ ΕΑΓຊٶͻΖࢤͷʮԶ

ͷۭʯͱ͔ܶըܥͷ࡞͕͞ΕͨΜͰ͢ɻूӳࣾͱͯ͠ɼख௩͞Μʹɼʮผ

ʹͦΜͳޫ٭ΛཋͼΔΑ͏ͳ࡞Ͱͳ͍ͯ͘ߏ·ͤΜɻ͜ͷ࡞Λͣͬͱଓ͚

͍ͯͩ͘͞ʯͱཁ͞ΕͨΜͰ͕͢ɼख௩͞ΜɼʮͦΜͳʹ͞Εͳ͍Μͩͬ

ͨΒ͏ΊΑ͏ʯͱɼୈ̎෦ͰऴΘ͍ͬͯ·͢ɻඇৗʹ೦Ͱ͢ɻ

　�　ख௩ϓϩμΫγϣϯͷদ୩ࣾʹ͍·͢ͱɼকདྷୈ̍෦ɼୈ̎෦ɼୈ̏෦ɼ

̐෦ɼ̑෦ͱ͍͏;͏ʹɼͣͬͱ͍ΖΜͳొਓ͕มΘ͍ͬͯͬͯɼޙ࠷ʹ

͜Ε͕શ෦ͭͳ͕Δͱ͍͏ͦΜͳߏΛ͞Ε͍ͯͨͦ͏Ͱ͢ɻ

　�　ʮͲ͍ͭͨΕʯͷதͰɼ͞ΜϕϯνϟʔۀاՈͷϞσϧͱͯ͠ొ͞Ε·

͢ɻ࡞ͷதͰͱ͍͏ొਓʹͳ͍ͬͯ·͢ɻઓޙͷͲͨͨͷத͔Βɼ
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ۚଐΛूΊ͖ͯͯɼϕϧτͷόοΫϧΛൢച͢ΔۀࣄΛ࢝ΊΔઃఆʹͳ͍ͬͯ·

͢ɻ৺ڮࡈʹஂͷʮʯ͕͋Γ·͢ɻͷϏϧͷؒʹɼ൘Λͯ͠ɼͦͷ

্ʹΦϑΟεΛͭ͘Δͱ͍͏࣮ʹອըΈ͍ͨͳͳΜͰ͕͢ɼʢອըͰ͚͢ΕͲɼʣ

͜Ε࣮ͩͦ͏Ͱ͢ɻͦ͏͍͏;͏ʹʮͲ͍ͭͨΕʯେࡕͷͨ͘·͘͠ੜ͖

࿑ಇ෦ͷਿຊ͞ࡕͰ͋Γ·͢ɻ͖ͬ͞େ࡞ͨࣸ͠׆ɼͦΕΛ͍࢟ͯ͘

Μ͕ධՁ͞Εͨͱਃ͠·͕ͨ͠ɼͬͺΓͦ͏͍͏ͱ͜Ζɼۀىਫ਼ਆͱ͍͏͔ɼ

ԢͳҙཉɼΨοπɼෛ͚Μؾʜͦ͏͍͏ %/" Λେࡕͷਓͨͪʹɼେ͚ͩࡕͰ

ͳ͘ຊதͷਓͨͪʹ͑Δͱ͍͏ҙຯͰɼөըԽҙ͕ٛ͋ΔͱཧղΛͯ͠

ͩͬͨ͘͞ΜͰ͢ɻ

　�　Ͱɼख௩͞Μͷ࡞ʹ͖ͭ·ͯ͠ɼ΄͔ʹͲΜͳ࡞͕͋Δͷ͔ޚհ͢Δ

ͱɼຊʹͨ͘͞Μ͋ΔΜͰ͕͢ɼྫ͑ʮάϦϯΰʯޚଘ͡Ͱ͠ΐ͏͔ɻ͜

ΕେมϢχʔΫͳ࡞Ͱɼࢲͷ͖ͳ࡞ͷ̍ͭͰ͢ɻࣾϚϯ͕ओਓެͰ͢ɻ

ೆถͷ͋Δࠃɼ్্ࠃʹෝΛ͢ΔࣾϚϯͰɼຊਓͱॻ͍ͯʮͻͱͻͱ͠ʯ

ͱಡ·͍ͤͯ·͕͢ɼ͜ ͷਓ͕ओਓެͰ͢ɻຊࢯɼຊਓͷΞΠσϯςΟςΟʔ

Λ͢Δਓͱͯ͠ඳ͔Ε͍ͯ·͢ɻͱ͍͏ͷɼͱͱ૬औΓͩͬͨͱ

͍͏ઃఆʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ૬औΓͩͬͨΜͰ͕͢ɼ͋Δͱ͖େखࣾͷઐʹɼ

ʮ͓·͑ɼ͏ͪͷձࣾʹདྷͳ͍͔ʯͱΛ͔͚ΒΕͯɼͦͷձࣾʹೖΔɻͦΕͰɼ

͋ΔೆถͷࠃʹෝΛ͢Δͱ͍͏ͱ͜Ζ͔Βޠ࢝·Γ·͢ɻ

　�　ͦͷࠃʹෝΛ͢Δͱɼࣗͷ෦Լ͕͍ΔΜͰ͕͢ɼ΄Ͳͳͦ͘ͷ෦Լʹཪ

ΒΕ·͢ɻ౦ژͷຊࣾͰࣗΛങͬͯ͘Ε͍ͯͨઐ͕ࣦ͠٭·͢ɻͦͷͨΊ

ʹ൴ɼෝͨ͠ೆถͷࠃΑΓͬͱ్্ࠃͷ͋ΔೆถࠨʹࠃભΛͤ͞ΒΕ·

͢ɻͪΖΜࣾࢧͱͯ͠ࠨભΛ͞ΕΔΜͰ͕͢ɼനਓͷϑϥϯεਓͷԞ͞Μͱɼ

ෝΛʹࠃΒ͍ͷ່ͷ̏ਓՈͱ͍͏ઃఆʹͳ͍ͬͯ·͢ɻͬͱͻͲ͍͙ࡀ̑

͢Δͱɼͦ͜ଟίϩϯϏΞ͡Όͳ͍͔ͳͱ͍ࢥ·͕͢ɼ܉ͱ܉ή

ϦϥͱͷؒͰॐܸઓ͕ަΘ͞Εઓ͕͖ͯىΔɼͦ͏͍͏ࠃͰ͢ɻͦ͜ʹෝΛ

ͯ͠ɼ͋Δͱ͖ՈͰ৯͖ߦʹࣄ·͢ɻϨετϥϯʹೖΓ·͢ɻҊ͞Εͨ੮

ਥͷͷඇৗʹΑ͘ͳ͍੮Ͱ͢ɻ൴ʮͬͱ͍͍੮ʹม͑ͯ͘ΕʯͱϨετ

ϥϯͷళһʹ͏ݴΜͰ͕͢ɼʮ͍શ෦༧Ͱຒ·ͬͯ·͢ʯͱݴΘΕ·͢ɻ͠ ͔͠ɼ

ϑϥϯεਓͷԞ͞Μ͕ʮ੮Λม͑ͯ͘Ε·ͤΜ͔ʯͱ͏ݴͱɼͪ͜ΒͲ͏ͧͱɼ

Ұ൪͍͍੮ʹҊͯ͘͠ΕΔΜͰ͢ɻ൴ඇৗʹෆշʹͳΓ·͢ɻ͜Εਓछࠩ
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ผͰ͢ɻਓछࠩผͷ̍ͭͷ͋ΒΘΕͱͯ͠ɼ࡞ͷதʹఏ͞ىΕ͍ͯΔΜͰ͢ɻ

　�　ͦΕ͔Βɼʮཅͩ·ΓͷथʯΛޚଘ͡ͷํ͍Βͬ͠Ό͍·͔͢ɻख௩͞Μͷͻ

͍͓͍͡͞Μ͕࣌ށߐɼށߐͰछॴΛͭ͘Ζ͏ͱ͢Δɻख௩͞Μͷͻ͍͓͡

͍͞Μख௩ྑ҇ͱ͍͏ਓͰ͕͢ɼͦͷਓ༸ҩֶͳΜͰ͢ɻ࣌ɼນɼ

༸ҩֶҟ͞ࢹΕ౦༸ҩֶ͕ओྲྀͰͨ͠ɻछॴɼδΣϯφʔͷछɼͦΕ

Λށߐʹͭ͘Ζ͏ͱ͢ΔͱେมɼഭΛ͞Εɼए͍͜Ζ൴େࡕʹͬͯདྷͯɼ

దक़ʹֶͿɻ͜Ε࣮Ͱ͢ɻ་٢ΒͱصΛฒͯɼॹํ͔҇ߑΒ͑ڭΛड

͚Δͱ͍͏ޠͰ͕͢ɼͦ͜ʹҏ୩ͱ͍͏ొ͕࢜͠·͢ɻҏ୩Սۭͷ

ਓͰ͕͢ɼख௩͞Μͷޚઌͷख௩ྑ҇ͱɼҏ୩ͱ͍͏࢜ͱͷ੨ޠͰ

ʹߏ࡞ͳΜ͔ຊʹྦͳͯ͘͠ಡΊͳ͍Α͏ͳרͷޙ࠷Ͱ͢ɻ࡞ͷେר̔

ͳ͍ͬͯ·͢ɻ

　�　ͦΕ͔ΒɼʮωΦɾϑΝετʯɻख௩࣏͞ΜඇৗʹϑΝετϑϦʔΫͰ

͢ɻήʔςͷॻ͍ͨʮϑΝετʯͰ͢ɻࣗྲྀʹʮϑΝετʯΛʮωΦɾϑΝ

ετʯͱ͓ͯ͠ඳ͖ʹͳ͍ͬͯΔ࡞Ͱ͢ɻͪ͜Βେֶͷڭत͕ओਓެͰ͢ɻ

ෆෆࢮͱ͍͏͔ɼएฦΓΛΜͰ͍Δͱ͍͏͜ͱΛςʔϚʹͨ͠࡞Ͱ͢ɻ

　�　ͦΕҎ֎ʹɼྫ͑ʮϛουφΠτʯͱ͍͏λΫγʔυϥΠόʔ͕ओਓެͷ

Ͱ͢ɻओਓެ͕ऀͳ࡞͋Γ·͢ɻʮࣣ৭͍Μ͜ʯɼඇৗʹ͓͠Ζ͍࡞

ͷͰɼมࡏࣗݬʹ͍ΖΜͳͷʹԽ͚ΔΜͰ͢ɻ͔͜͠͠ͷऀ࣮େటͱ

͍͏ઃఆʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ΄ΜͱʹಡΊಡΉ΄Ͳɼख௩͞Μͷջͷਂ͞ɼख௩

ֶʹײ৺Λͤ͞ΒΕ·͢ɻ

　�　͏গ͠γϦΞεͳΛ͢Δͱɼྫ͑ʮϒϥοΫδϟοΫʯͷதʹָ҆ࢮΛ

औΓѻͬͨ࡞͕͋Γ·͢ɻ͋Δ৸͖ͨΓͷ͕͍ͯɼϒϥοΫδϟοΫͦ

ͷ່ͱଉࢠʹʮ͓͞ΜΛॿ͚͍ͯͩ͘͞ʯͱґཔ͞Εපࣨʹ͍͔·͢ɻ͓

͞Μ͓͞ΜͰ͕ࣗͦ͏͍͏۰ڥͰ͋ͬͨΒͪͨڙࢠʹΛ͔͚Δɼ͔ͩ

Βʮָ͍҆ͩͯͤ͘͞͞ࢮʯͱɼυΫλʔΩϦίɼ͜ Εָ҆ࢮઐͷҩऀͰ͕͢ɼ

൴ʹґཔ͢ΔɻυΫλʔΩϦίͱϒϥοΫδϟοΫපࣨͰു߹Θͤ͠·͢ɻͦ

͜Ͱޱʹͳͬͯɼ࠷ऴతʹϒϥοΫδϟοΫ͕͓͞Μͷखज़Λͯ͠ॿ͚·

͢ɻ͠ ͔͠ϋοϐʔΤϯυͰऴΘΒ͍ͤͯͳ͍ΜͰ͢ɻͦ ͷޙɼ͓ ͞Μ͕ϒϥο

ΫδϟοΫʹΑͬͯྍ࣏Λड͚ͯɼؾݩʹͳͬͨɻ່ͱଉࢠتΜͰҰॹʹୀӃ

Λ͢Δɻ̏ਓͰୀӃΛ͢Δͱ͖ʹަ௨ނࣄʹૺͬͯ̏ਓͱࢮΜͰ͠·͏ͱ͍͏



మΞτϜΛͨͬٹେࡕͷதখۀا経営ऀ �5�

݁Λ༻ҙ͍ͯ͠ΔͷͰ͢ɻͰ͔͢Βɼָ҆ࢮʹ͍ͭͯɼຊʹԆ໋ͤ͞Δ͜

ͱ͕ਖ਼͍͠ͷ͔ɼ͋Δ͍ͦ͜Ͱָ҆ࢮΛड͚ೖΕΔ͜ͱ͕͍͍ͷ͔ͱ͍͏͜ͱ

ʹ͍ͭͯɼख௩͞Μࣗ͑Λग़͍ͯ͠ͳ͍ͷͰ͢ɻ

　�　ʮϒϥοΫδϟοΫʯʹɼ͓ࠓ͠͠·ͨ͠ਓछࠩผࠩผʹ͍ͭͯඳ͔

Ε͍ͯΔ࡞͕͋Γ·͢ɻ͋ͱɼ͜ΕΛ͍ݴग़͢ͱ͏Γ͕ͳ͘ͳΔͷͰɼ͜

ͷลͰΊ·͕͢ɼශࠔɼͦ Ε͔Βਖ਼ٛײɻྫ͑ʮమΞτϜʯਖ਼ٛΛѻͬ

ΘΕ·͕͢ɼਖ਼ٛʹ͍ͭͯɼ࣮ઈରతਖ਼ٛతతਖ਼ٛΛඳ͖ࢥͱ࡞ͨ

͚͍ͯΒͬ͠Ό͍·͢ɻͦ͏͍͏ख௩࡞ͷதʹࠐΊΒΕͨࢥֶɼ͜͏͍

͏͜ͱΛɼອըͱͯ͠Ͱͳ͘ɼࣾձՊֶͱͯ͠ڀݚରʹͰ͖ΔΜ͡Όͳ͍͔

ͱ͍ࢥɼࢲ̏΄Ͳલʹۙـ経済ہۀ࢈ͷ࣌ͷখྛརయہΛ͓๚Ͷͨ͠ͱ

͖ʹɼʮ࣮ख௩࡞͜ΜͳʹࣾձతͳςʔϚΛऔΓѻͬͯΔΜͰ͢ɻ͜ΕΛࣾ

ձՊֶͱͯ͠ڀݚରʹ͢Δ͜ͱͰ͖ͳ͍Ͱ͔͢ʯͱ͍͏Λ͠·ͨ͠Βɼখ

লΫʔϧδϟύϯઓུͰຊͷ͢࢈ɼʮ͞ΜɼͦΕ͓͠Ζ͍ɻ経ہྛ

͙ΕͨອըΞχϝɼͦΕ͔Βຊ৯ͱ͔ɼຊͷՁ؍Λւ֎ʹൃ৴͍ͯ͜͠͏ɼ

ͦΕΛۀ࢈ʹ͍ͯ͜͠͏ͱ͍͏͜ͱʹྗΛೖΕͯ·͢ͷͰɼͦ ͏͍͏ҙຯͰΫʔ

ϧδϟύϯઓུͷҰͱͯ͠ɼͦ͏͍͏ਂ͍ԠԉͰ͖·͢Αʯͱ͍͏͜ͱ

Λ͓ͬ͠Όͬͯͩͬͨ͘͞ΜͰ͢ɻ

　�　ͦΕͰࢲҙΛ͘͠ڧ·ͯ͠ɼͦͷޙɼ্͠ژ·ͨ͠ͱ͖ʹૣࢢߴබݱ૯େ

ਉΛ͓๚Ͷ͠·ͨ͠ɻ͕ࢲ経済ۀ࢈লΛ୲͍ͯͨ͠ͱ͖௨࢈ল࣌ʹ൴ঁ

࣍Ͱ͍Βͬ͠Ό͍·ͨ͠ɻͦΕҎདྷɼ͞ࢢߴΜͱ͍͖ͤͯͨͩ͘͠͞ɼ

ɼࣗຽౘͷௐձͰ͍Βͬ͠Ό͍·͕ͨ͠ɼ࣌ઌੜΛ͓๚Ͷͨ͠ͱ͖ʹɼࢢߴ

େࡕͷ経ہ࢈ͷখྛہ͔Βɼख௩࡞ΛࣾձՊֶͱͯ͢͠ڀݚΔͱ͍͏͜ͱʹ

ରͯ͠ࢍಉͯͩͬͨ͘͠͞ΜͰ͢ͱ͍͏Λ͠·ͨ͠Βɼʮ͞ΜɼͦΕ͓͠Ζ

͍Ͷʯͱ͓ͬ͠Ό͍͍ͬͯͨͩͯɼʮจ෦ՊֶলʹԠԉͯ͠Β͍·͠ΐ͏ʯͱ

ʹͦͷͰిͯ͠ͱہҭڭߴɻจ෦Պֶলͷͨ͠·͍ͩͯͬ͘͞ݴ

͍͍ͨͩͯɼʮ͔͠ࠓΒ͕ͨͬ͋ؒ࣌Βɼ͞ΜʹௐձͷंͰจ෦Պֶলʹ

Λͯ͠Β͏ͷͰɼͦͯͬߦ ΕΛฉ͍ͯ͘Εͳ͍ʁʯͱ͍͏͜ͱ·Ͱ͓ͬ͠Όͬ

ͯͩͬͨ͘͞ΜͰ͕͢ɼͦͷޙɼࠃձఔ͕͋ͬͨͷͰɼޚઆ໌·ͰͰ͖ͳ͔ͬ

ͨΜͰ͢ɻ

　�　େࡕʹΓɼອըΛࣾձՊֶ͢Δɼख௩࡞Ҏ֎ʹࣾձੑΛଳͼͨ࡞͕ͨ
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͘͞Μ͋ΔͷͰɼͦΕΛࣾձՊֶ͢Δ͜ͱΛਐΊ͍͖ͯ·͠ΐ͏ͱఏҊ͢Δͱɼ

େࡕۀେֶͷ୩ԬҰཧࣄֶ͕݉͘͢͝ࢍಉͯͩͬͯ͘͠͞ɼ͜Ε·Ͱʹ

ࣾձՊֶͷઌੜํͱ͔͕ू·Γ·ͯ͠ɼࠓຊֶͷؒݭҰ༤ઌੜɼ͓ӽ͍͠

͍ͨͩͯ·͕͢ɼ͜Ε·Ͱ̑ճ͔̒ճ͙Β͍ڀݚձ߹Λ։͖ɼকདྷʹ͜ΕΛֶ

ձʹ͍͖ͯ͠·͠ΐ͏ͱ͍͏͜ͱΛਐΊΑ͏ͱ͍ͯ͠·͢ɻ

　�　͏Ұͭɼख௩͞Μ͔Βੜͨ͠ͱ͠·ͯ͠ɼύιφͬͯޚଘ͡Ͱ͢ΑͶɼ

ऀۀͷೆ෦༃೭͞Μͱ͍͏ද͕͍Βͬ͠Ό͍·͢ɻೆ෦͞Μͱࢲɼ͙̑Β

͍લʹ͓னΛޚҰॹ͍͍ͤͯͨͩͨ͞ࡍʹɼԿ͛ͳ͘ʮख௩࣏͞ΜͷςʔϚύʔ

Ϋͱ͔͋ͬͨΒ͓͠Ζ͍Ͱ͢Ͷʯͱਃ্͛͠·ͨ͠Βɼೆ෦ද͕ɼʮ͞Μɼ

ͦͷɼ͓͠Ζ͍ͶɻࠓɼฌݝݿͷҪށහࡾࣄʹձ͏Μ͚ͩΕͲɼͦΕ

͍͍ͯ͠Ͱ͔͢ʯͱ೦Λԡ͞Ε·ͯ͠ɼʮ͍͍Ͱ͢ΑɼͲ͏ͧͲ͏ͧʯͱਃ্͠

͛·ͨ͠Βɼೆ෦͞Μ͔ΒҪށࣄʹ͓Λ͍͖ͯͨͩ͠·ͨ͠ɻ

　�　ͦ͏͢ΔͱɼҪށ͕ࣄେΓؾʹͳΒΕͯɼͥͻͦΕਐΊ͍ͨͱ͍͏͜ͱ

ʹͳΓ·ͨ͠ɻύιφ୶࿏ౡͰۀΛͬͯΒͬ͠Ό͍·͢ɻΛങͬͯɼ

ͦ͜ʹए͍ਓͨͪʹશ͔ࠃΒདྷͯΒͬͯɼब৬Ͱͳͯ͘बɼۀͰੜܭΛ

ཱͯͯΒ͏ͱ͍͏औΓΈΛͬͯΒͬ͠Ό͍·͢ɻ͔ͩΒɼ୶࿏ౡʹେม

͓͕͋ݟΓͰ͍Βͬ͠Όͬͯɼ୶࿏ౡͷͲ͔͜ʹͦΕΛͭ͘Ζ͏ͱ͍͏͜ͱʹ

ͳΓ·ͨ͠ɻ

　�　̏લʹҪށܾ͕ࣄஅ͞Εͯɼཱݝ୶࿏ౡެԂɼͭ·ΓݝͷΛఏ͢ڙΔɻ

͔ͩΒͦ͜ʹ͍ͭͬͯͩ͘͘͞ͱ͍͏͜ͱʹͳΓ·ͨ͠ɻͨͩɼݝ༗ΛςʔϚ

ύʔΫʹ͢ΔͷͰ͋Εਵҙܖ͕Ͱ͖ͳ͍ΜͰ͢ɻͰ͔͢Βɼݝͱͯ͠ɼͦ

Είϯϖํࣜʹ͠·͠ΐ͏ͱͳΓɼೆ෦͞ΜͷອըςʔϚύʔΫͷϓϥϯ͕

Εͯ࠾͞Εͨͱ͍͏ͷ͕ɼ͔ͨ̏͠લͷळͰ͢ɻ͜ΕɼࢲɼࣗͰֻ͚ͯ

ԿͳΜͰ͕͢ɼ࢈経৽ฉͷேץͷҰ໘τοϓͰॻ͖·ͨ͠ɻ

　�　ͦͷ͕େਐΜͰ·͍Γ·ͯ͠ɼ͜Ε͕Ұ൪࠷৽ͷاըॻͰ͕͢ɼΣΞϥ

ϒϧΛͯͬख௩࣏͞ΜͷʮՐͷௗʯɼʮՐͷௗʯ͙ר��Β͍͋ΔΜͰ͢

͕ɼͦΕΛө૾Ͱ͠ݱ࠶·͠ΐ͏ͱ͍͏ϓϥϯ͕େମͰ্͖͕͖ͬͯ·ͨ͠ɻୈ

ಓ࿏ΛΔͱϋΠΣߴͱͯ͠ɼདྷͷ݄̓ʹ։ԂΛ͢Δɻॴ୶࿏ౡɼظ̍

ΠΦΞγε͕͋Γ·͢ɻϋΠΣΠΦΞγε࣮ฌݝݿͷཱݝ୶࿏ౡެԂͷҰ

֯ʹͳͬͯ·͢ͷͰɼ͔ͦ͜Βͣͬͱଓ͘ެཱݝԂɼϋΠΣΠΦΞγε͔Βา
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͍͍͚ͯΔɼͦ͏͍͏ͱ͜ΖΛఆ͍ͯ͠·͢ɻ

　�　ϕϯνϟʔͱ͍͏ҙຯ߹͍Ͱ͏ݴͱɼ࣮ೆ෦͞Μ͕͞ۀΕͨɼύιφϕ

ϯνϟʔۀاͰ͢ɻ͔ͭͯೆ෦͞Μͱɼͦ Ε͔ΒιϑτόϯΫͷଙ͞Μɼ)�*�4� ͷ

ᖒా͞Μɼ͜ͷ̏ਓ͕ຊͷϕϯνϟʔࡾॐ࢜ͱݴΘΕͯɼେ͖͘औΓѻΘΕ·

ͨ͠ɻͰ͔͢Βɼͦ ͏͍͏ҙຯͰɼΦʔφʔ経営ऀͱ͍͏ͷࣗޚͷͻΒΊ͖ɼ

͜Ε͍͚Δɼ͜ΕΔՁ͕͋ΔͱࢥΘΕͨΒɼͦΕͰਐΊΒΕΔͱ͍͏Α

͏ͳɼͦ͏͍͏ϝϦοτͱ͍͏͔ܾ͝அ͕͋Δͷ͔ͳͱ͍ࢥ·͢ɻ

ࣇ͞ΜͷʹΓ·͢ͱɼԹ͔͍৺ΛҭͯΔӡಈͱ͍͏ͷΛ����͔Βখ　�　

Պҩͷ౻णࣣઌੜͱख௩࣏ઌੜɼ͞ΜҎ֎օ͞Μ͓͘ͳΓʹͳΒ

Ε·͚ͨ͠ΕͲɼҰॹʹ࢝Ί͍ͯ·͢ɻͲ͏͍͏ӡಈ͔ͱ͍͏ͱɼ༮͍͜ΖʹԹ

͔͍৺ΛҭΉ͜ͱ͕ͦͷڙࢠͷҰੜʹԿΑΓେͰ͋ΓɼͪΌΜͷͤΛߟ

͑Δ͜ͱਓؒͷͤʹ௨͡Δɼͦ͏͍͏͜ͱΛఏএ͢ΔࣾձӡಈͰ͢ɻ

ੜʹ͔͔ΘΒΕΔɼͦΕΛϥΠߋͷऀࡑͱ͔൜ߦ͞Μ͕ඇɼ͖ͬ͞ݪ　�　

ϑϫʔΫʹ͞ΕΔ͜ͱʹͳͬͨͱհ͠·͕ͨ͠ɼͪΌΜɼੜ·Εͨͱ͖

ΈΜͳಉ͡إΛ͍ͯ͠ΔɻͦΕͳͷʹͲ͏ͯ͠൜ऀࡑʹͳͬͨΓɼඇߦʹͬͨ

Γ͢Δऀ͕ग़ΔͷͩΖ͏͔ͱ͍͏͜ͱΛٙʹࢥΘΕͨΜͰ͢ɻΞοϓϦΧϕ

ϏʔΧʔΛͭ͘ΔձࣾͰ͋ΔͷͰɼͦ͏͍͏ࠜݯతͳͱ͜ΖɼԹ͔͍৺ΛҭͯΔɼ

ͪΌΜͷͤΛԿΑΓ͑ߟΔͱ͍͏͜ͱΛɼຊΛද͢ΔອըՈͰ͋Δख

௩͞ΜͱɼຊΛද͢ΔখࣇՊҩͰ͋ΒΕͨ౻ઌੜͱɼͦ ͷ̏ਓͰ࢝ΊΒΕͨɻ

ͪΌΜͷ݈͔ͳҭΛͯͬئɼͦΕͱਅʹ͖߹ͬͨɻ

　�　ͦΕɼ࣮࢈経৽ฉͱ͔͔ΘΓ͕͋Γ·ͯ͠ɼʮͪΌΜֶʯͷ࠲ߨͱ͍͏

ͷΛҰظ࣌ɼࢲͲ࢈経৽ฉ͕͍ͬͯ·ͨ͠ɻ͜Ε͞Μͷͱ͜ΖɼΞο

ϓϦΧ͞Μ͕εϙϯαʔΛ͍͍ͬͯͨͩͯɼ࢈経৽ฉͰ࿈ࡌΛͨ͜͠ͱ͋

Γ·ͨ͠ɻ

　�　ͬͺΓ͍͍͜ͱ͍͕ͯͬ͘ͷͰ͢ɻΞʔτҾӽηϯλʔɼ͖ͬ͞ࢲͷ

ஶॻͰޚհ͍͖ͨͩ·͕ͨ͠ɼΞʔτίʔϙϨʔγϣϯͷઐͷଜా͞Μͱ͍

͏ํ͕ผձࣾΛ͍ͬͯΒͬ͠ΌͬͯɼΞʔτνϟΠϧυέΞͱ͍͏อҭۀࣄΛ

ख͕͚͓ͯΒΕ·͢ɻ͜ͷอҭۀࣄͰڙࢠͷҭͱ͔ൃୡΛҩֶతʹ͠ূݕΑ

͏ͱ͓͑ߟʹͳ͍ͬͯΒͬ͠ΌΔɻ̓ʙ̔લʹͪΌΜֶͷݖҖͷখߦઌ

ੜɼ࣌ͷ౦ࢠঁژҩେͷখࣇՊҩͰ͋ΒΕͨখઌੜΛհͯ͘͠Εͳ͍͔ͱ



経営経済　52号�5�

͍͏͜ͱΛଜాઐ͔Βޚཁ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻͦͯ͠খઌੜΛޚհͨ͠Μ

Ͱ͢ɻͦ͏͢ΔͱɼখઌੜͷڀݚޚΛΞʔτνϟΠϧυέΞ͕αϙʔτ͢Δɼ

ͦ͏͍͏͜ͱΛଓ͚ͯ͜ΒΕͯɼࡢʹࠓ·Ͱ͖ͬͯͨௐࠪ݁Ռɼௐࠪͷूେ

ΛγϯϙδϜͷܗͰօ͞Μʹհ͍ͨ͠ɼ࢈経৽ฉͱҰॹʹͬͯΒ͑·

ͤΜ͔ͱ͍͏͜ͱʹͳͬͯɼڈͷ�2݄ʹάϥϯϑϩϯτͰγϯϙδϜΛ͍ߦ

·ͨ͠ɻ͜ΕɼͪΌΜͷਭ͕ςʔϚʹͳ͍ͬͯ·ͯ͠ɼͪΌΜ͕ڙࢠͷ

͜ΖʹඞཁͳਭΛͱΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͳ͚ΕɼকདྷʹΘͨͬͯҭʹӨ͕ڹग़Δ

ͷͰͳ͍͔ͱ͍͏ԾઆΛɼ͍ΖΜͳྫࣄΛհ͞Εͳ͕Β͞ূݕΕΔɼͦ͏͍

͏γϯϙδϜͰͨ͠ɻ͜Εʹঁ༏ͷࠠඒࠫ͞ࢠΜΛݺΜͰ͘Ε·ͤΜ͔ͱ͍

Βɼͪΐ͏Ͳఔ͕͍͓͋ͯͨ͠·͍͠ئ͓ʹཁ͕͋ͬͨͷͰɼࠠ͞Μޚ͏

ΒΕͨͷͰɼշ͘དྷ͍͖ͯͨͩɼࠠ͞Μ͓͞ΜͷཱɼͦΕͱҰൠਓͷཱ

ͱ͍͏͜ͱͰ͓Λ͍͍ͯͨͩͯ͠ɼධͰͨ͠ɻ

　�　ख௩࣏͞ΜΛத৺ʹ͍Ζ͍Ζ͓Λਃ্͛ͯ͠·͍Γ·ͨ͠ɻ͜Ε·Ͱࢲɼ

͍ΖΜͳதখۀاͷ経営ऀͷํʑʹ͓ձ͍ͯ͠ɼऔࡐΛ͍͖ͤͯͨͩ͞·ͨ͠ɻ

ͦͷதͰͬͺΓҹʹ͍ͯͬΔͱ͍͏ͷɼͨͩ͏͚Δ͚ͩ͡Όͳ͍ɼ

ͪΖΜۀاͰ͔͢Β͏͚Δ͜ͱඞཁɼେલఏͳΜͰ͕͢ɼͦΕ͚ͩͰͳ͘ɼ

経営ऀͷཧ೦ɼ৴೦ɼͦΕΛ࣮͢ݱΔɼͦ͏͍͏経営ऀඇৗʹཱͰ͋Δͱͬࢥ

͍ͯ·͢ɻ

　�　ͦͷҙຯͰ͏ݴͱɼʮઐۀओ්͔ͩΒ͓͍ͨͨͮؾ͔ͳ経営ʯͱ͍͏ͷɼڈ

ͷ�2݄ʹ͕ࢲॻ͔͍͍ͤͯͨͩͨຊͰ͕͢ɼ͜ͷॻͷओਓެͰ͋Δ౻ຊՃࢠ

͞Μ͍͠͝経ྺͷঁੑ経営ऀͰ͢ɻϑδϞτΏΊάϧʔϓͱ͍͏ձࣾΛ͓ͭ

͘ΓʹͳΒΕͨɻ͜ͷਓͷੜΛॻ͍ͯ͘Ε·ͤΜ͔ͱ͍͏͜ͱΛؔ経済ಉ༑

ձͷલࣄہͷഡඌઍཬ͞Μ͔ΒґཔΛ͞ΕͯɼૣऔࡐʹͱΓ͔͔ͬͨͷͰ

͕͢ɼΛฉ͍ͯΈΔͱඇৗʹ͓͠Ζ͍ɻ

　�　൴ঁগঁ࣌ʹɼ͓͋ͪΌΜͱҰॹʹΒ͓ͯ͠ΒΕ·͕ͨ͠ɼ͕৸

͖ͨΓʹͳͬͯ͠·ͬͯɼԿͱ͔͕ࣗɼߍߴੜͷ͜Ζʹॿ͚ͯ͋͛ΒΕͳ͍ͩ

Ζ͏͔ͱ͍ͨͯͬࢥΜͰ͕͢ɼ͋Δͱ͖͓෩࿊ʹೖΕͯ͋͛Α͏ͱ͏ࢥΜͰ͢ɻ

ཋ૧ʹ౬Λுͬͯɼ͓͋ͪΌΜΛ๊͖͔͔͓͑ͯ෩࿊ʹೖΕͯ͋͛Α͏ͱ͢Δ

ͱɼʮ͏ා͍͔ΒΊͯΊͯʯͱݴΘΕͨɻͦͷ͜ͱΛͣͬͱ৺Γͱͯ͠ڳ

ʹ๊͍͓ͯΒΕͨɻ
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　�　େֶΛग़ͯ݁ࠗ͞ΕΔΜͰ͕͢ɼ݁ࠗ૬ख͕ࡾۜߦʢࡾݱඛ౦ژ 6'+ ʣߦۜ

ͷઌഐͰͨ͠ɻ্࣮ظΊʹͳ͍ͬͯΒͬ͠Όͬͨɻ୴ಹ͞Μ͕ࣗΑΓ̎ۈ͓ʹ ɼ

͜ͷ౻ຊ͞Μɼͦͷ͝ओਓɼࢲॅߍߴ٢ͰΈΜͳಉ૭ʹͳΔͱ͍͏ͷޙ

͔ΒΘ͔ͬͨΜͰ͕͢ɻࡾۜͩߦͱɼͬͺΓۜߦһస͕͋ۈΔ͡Όͳ͍Ͱ

͔͢ɻ൴ঁༀࢣࡎͰɼࣗͷޚ༑ਓༀ͕ͨ͘͞ࢣࡎΜେࡕʹ͓ΒΕͯɼసۈ

ͷͳ͍ੜ׆Λ൴ঁر͍ͯ͠Βͬ͠ΌͬͨΜͰ͢ɻޚओਓʹɼసۈ͔ͩݏΒɼ

ʮ͋ͳͨҩऀʹͳͬͯʯͱ͍ͨͯͬݴΜͰ͢ɻ͢Δͱޚओਓɼ͋Δͱ͖൴ঁͱҰ

ॹʹѴॻళʹͯͬߦɼҩֶ෦ͷຊΛͺΒͺΒͯݟɼʮ͜ΜͳΜ؆୯ʹղ͚Δͧʯ

ͱɻʮ͠ɼͲ͜ͷҩֶ෦Ͱ͍͍ΜͩͬͨΒɼདྷͷय़ʹͲ͔͜ʹજΓࠐΉʯɻ

େͩͬͨΒ̍ؒ༛༧Λ͘Εʯࡕ෦͝ग़ͩͬͨΜͰ͕͢ɼʮֶେͷࡕओਓޚ

ͱ͍͏ʹൃల͠ɼ̍ͷ༛༧ͷࡕʹޙେҩֶ෦ʹ࠶ೖֶ͞Ε·͢ɻֶੜʹͳΔ

ͱऩೖ͕ͳ͘ͳͬͯ͠·͏ͷͰɼक़Λͭ͘Ζ͏ͱ͞ۀىΕΔΘ͚Ͱ͢ɻ

　�　ͦΕʮߴਐֶक़ʯͱ͍ͬͯࠓ͋Γ·͕͢ɼؔͷେֶΛઐʹࢦಋ͢Δɼ

ͦ͏͍͏क़Ͱ͢ɻߴਐֶक़Λ͓ͭ͘ΓʹͳΒΕͯɼͦ͜ʹภࠩͷ͍ߴੜెͨ

͕͍ͪͬͺ͍ू·ͬͯɼ5��ਓ͙Β͍ू·ΓɼͦΕͰҰ࢈ࡒͰ͖ͪΌͬͨΜͰ͢ɻ

େֶΛଔ͞ۀΕ͔ͯΒ؟ՊҩӃΛ։͞ۀΕɼதʹϑδϞτ؟Պͱ͍͏؟Պҩ

Ӄ͕͋ΔΜͰ͕͢ɼͦΕΛ։͞ۀΕͯɼॱ෩ຬൕͰͨ͠ɻ͔͠͠ɼࡀ��ͷͱ͖ʹ

ओ්ͩͬͨΜͰ͕͢ɼͦͷۀͰઐ·ࠓओਓ͕ΜͰ͘ͳͬͯ͠·͏ɻ൴ঁޚ

Λ͕ܧͳ͚Ε͍͚ͳ͘ͳͬͨɻ࠷ॳɼ経営ͬͯԿΛ͍͍ͬͯͷ͔શ͘Θ

͔Βͳ͍ɻͰ͔ͦ͜Β͍Ζ͍ΖࡧΛ͢ΔதͰɼ࣍ୈʹ経営ͷίπΛ͔ͭ·Ε

ΔΜͰ͢ɻ؟ՊҩӃɼࣗҩऀ͡Όͳ͍ͷͰҩऀΛͯͬޏ経営ʹܞΘΓ·͢ɻ

क़ͷ΄͏ɼ࠷ॳੜె͕͖͍ͯͬݮ·͕͢ɼͦΕΛԿͱཱ͔ͯ͞Εͯɼ経営

Λ҆ఆͤͨ͞ɻ͖ͬ͞ਃ͠·ͨ͠ɼऀྸߴͷਓΛԿͱָ͔ʹೖཋͤͨ͞Γɼډ৺

ͷ͍͍͕Ͱ͖ͳ͍ͩΖ͏͔ͱࢥ͘ڧΘΕɼಛผཆޢਓϗʔϜΛ͓ͭ͘Γʹ

ͳΒΕͨΓɼࢱϏδωεʹΓग़͞Ε·͢ɻࠓɼैۀһ͕�5�ਓͷάϧʔϓʹ

͞Ε͍ͯΒͬ͠Ό͍·͚͢ΕͲɼͦͷੜΛॻ͔͍͍ͤͯͨͩͨͷ͕͜ͷຊͰ͢ɻ

　�　͏ࢀ͕ؒ࣌Γ·ͨ͠ɻͨͩ͏͚Δ͚ͩͰͳͯ͘ཧ೦ɼ৴೦ɼͦΕΛͬ

ΑΓҙژΒͦ͏͍͏経営ऀ౦͔ݧ経ࡐͷ��Ҏ্ͷऔࢲԽΛਐΊΔɼۀࣄͯ

֎ʹؔʹଟ͍ͱೝࣝΛ͓ͯ͠Γ·͢ɻಛʹɼ͖ΐ͏ͷߨԋͷλΠτϧʹͤͯ͞

͍͖ͨͩ·ͨ͠ΞοϓϦΧͷ͞Μɼ͞Μͷ͓ɼࠓ͕ࢲ·ͰʹऔࡐΛ
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ͨ͠தͰɼଟ͏࠷େڃͷɼ͜ ΕΛ͑Δͳ͍ͷͰͳ͍͔ͱࢥΘΕΔ΄Ͳɼ

ඇৗʹΤϐιʔυʹຬͪͨɼେมɼ༗ӹͳग़ձ͍Ͱ͔͋ͬͨͳͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ

　�　औΓͱΊͷͳ͍ɼʮమΞτϜʯʹབྷΊ·ͯ͠ઢͨ͠Γɼ͍ΖΜͳ͜ͱΛਃ

্͛͠·͕ͨ͠ɼͱΓ͋͑ͣɼ͖ΐ͏ɼ͕ࢲ४උ͍͖ͤͯͨͩ͞·͓ͨ͜͠

ΕͰҰ୴ऴΘΒ͍͖͍ͤͯͨͩͨͱ͍ࢥ·͢ɻͲ͏ޚਗ਼ௌ͍͖ͨͩ·ͯ͋͠Γ

͕ͱ͏͍͟͝·ͨ͠ɻ




